

SE BUSCAN PERSONAS QUE...

NO ESCLAVICEN A MUJERES Y NIÑAS

RECHACEN Y CONDENEN PÚBLICAMENTE LA EXPLOTACIÓN SEXUAL

DESENMASCAREN A QUIENES COMERCIAN CON EL CUERPO DE LAS MUJERES Y NIÑAS

DEFIENDAN RELACIONES SEXUALES DESEADAS Y EN CONDICIONES DE IGUALDAD

¿QUÉ ESLABÓN ELIGES SER EN ESTA CADENA?
INOS UNEN LAS GANAS DE ROMPERLA!

LA
TRATA
ES VIOLACIÓN
NO FORMES PARTE
DE LA TRATA

 Diputación de Córdoba
Delegación de Igualdad



Diputación de Córdoba
Delegación de Igualdad

 explotacionsexual@nuevohogarbetania.com

¿QUÉ ES LA EXPLOTACIÓN SEXUAL?

La explotación sexual es una de las modalidades de trata de personas más extendida, y afecta en su mayoría a mujeres y niñas, a las que se cosifica, convirtiéndolas en simple mercancía con el fin de obtener de ellas beneficios de carácter sexual y económico. Está basada en una relación de poder.

Es una forma de violencia de género, inseparable de la prostitución, y está considerada la esclavitud moderna. Responde a un sistema en el que mujeres y niñas pasan a ser tratadas como esclavas, objetos de consumo a disposición de los hombres, y privadas de sus derechos más básicos.

¿DÓNDE PUEDE OCURRIR?

Más cerca de lo que queremos ver: en todas las naciones del mundo, en nuestro país, en nuestras ciudades y pueblos, en zonas urbanas y rurales, en nuestros barrios ... a nuestro lado.

¿QUIÉNES LA EJERCEN?

Aquellos hombres que deciden sacar provecho de los privilegios que la sociedad les otorga por el hecho de ser varones.

¿QUIÉNES SON ELLAS?

Cualquier mujer – sobre todo joven - o niña en situación vulnerable, ya sea a causa de la pobreza, inmigración, discapacidad, violaciones y abusos sexuales previos, pertenecientes a familias en riesgo de exclusión, minorías étnicas...

DAÑOS EN LAS VÍCTIMAS

Afecta a su salud mental, física, sexual y reproductiva.

Provoca trastorno postraumático, ansiedad, depresión, estrés, pérdida de autoestima, disociación, ideas suicidas, dependencia a drogas, enfermedades de transmisión sexual, embarazos no deseados, abortos, asesinatos...

SABÍAS QUE...

Más de 2,8 millones de niñas y mujeres han sufrido violencia sexual en algún momento de su vida.

(Macroencuesta de violencia española, 2019)

El 92 % de las víctimas de explotación sexual son mujeres y niñas.

(Ministerio de Igualdad, BOE, 167, 13 de Julio de 2022)

España es el primer país de Europa en consumo de prostitución.

(Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito, 2010)

El 39 % de los varones españoles ha pagado alguna vez por sexo.

(Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito, 2010)

La prostitución mueve en España 3.700 millones de euros aproximadamente.

(INE 2018)

Las redes sociales se han convertido en herramientas utilizadas por las mafias para captar a niños y niñas incluso en España *(EPE 2022)*

¿SIGUES DISPUESTO A MANTENER ESTA CADENA DE ESCLAVITUD?

¡ Entre todos podemos romper esta cadena !

 explotacionsexual@nuevohogarbetania.com